
Falar da necessidade e importância da água é até
uma redundância, pois juntamente com a ar, a água
é vida. Precisamos levantar essa bandeira, porque
temos uma cultura de que o recurso é infinito,
quando na verdade, não é. Por isso, precisamos
debater, conscientizar, dividir conhecimento a
respeito, para que tenhamos mudanças culturais e,
por consequência, tenhamos mais qualidade e
quantidade de água no futuro.
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Na Semana do Meio Ambiente, Comitê Tubarão
e Complexo Lagunar aborda importância da

água e saneamento

Palestra ministrada pelo Dr. Juliano Rodrigues Gimenez
promoveu reflexões sobre a relação do homem com os
recursos hídricos

O Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio
Tubarão, Complexo Lagunar e Bacias Contíguas
promoveu um importante debate na terça-feira, 06, sobre
água e saneamento. A palestra, que foi ministrada pelo
Diretor do Instituto de Saneamento Ambiental da
Universidade de Caxias do Sul (ISAM/UCS), professor Dr.
Juliano Rodrigues Gimenez, 

Em duas horas de uma rica troca de conhecimentos, o
palestrante abordou a relação de interdependência dos
seres humanos com os recursos hídricos e trouxe à tona,
ainda, três Objetivos de Desenvolvimento Sustentável
propostos pela Organização das Nações Unidas (ONU):
Saúde e Bem-Estar, Água Potável e Saneamento, e Vida na
Água. 

ODSs que abordou propositalmente de forma isolada
para, mais adiante, reforçar que todos os demais estão
diretamente correlacionados a eles, que não podem ser
alcançados isoladamente.

Woimer José Back, presidente do Comitê Tubarão,
Complexo Lagunar e Bacias Contíguas.

Leia a matéria completa aqui.

Comitê Tubarão e Complexo Lagunar evidencia
demandas da bacia em reunião da FACISC

Complexo Lagunar e Bacias Contíguas participou de um
encontro promovido pela Federação das Associações
Empresariais de Santa Catarina (FACISC). Na
oportunidade, o presidente do órgão evidenciou as
principais demandas do órgão para o Secretário de
Estado de Infraestrutura e Mobilidade. O evento foi um
momento de diálogo aberto e produtivo para identificar
as necessidades da classe empresarial catarinense. 

Luta incessante da diretoria, a redragagem do Rio
Tubarão esteve entre as principais pautas levantada no
Sul. Além disso, também foi solicitado um diagnóstico e
possíveis ações que podem ser realizadas no Complexo
Lagunar. 

Leia a matéria completa aqui.
Na última quarta-feira, dia 07, o Comitê de
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Tubarão, 
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